

UN LIBRO PARA LEER EN VISPERSAS DE LAS ELECCIONES DE MARZO

**"Cambios Políticos para el Desarrollo",
por CARLOS NEILY (Editorial Universitario)**

En las últimas semanas ha aparecido publicado por la Editorial Universitaria el libro de Carlos Nelly, "CAMBIOS POLÍTICOS PARA EL DESARROLLO", el 4.º año de Chile. El autor fue conocido por la opinión pública por los artículos que publicó en los últimos años números de la revista "INQUIRIR". Fue elegido en marzo de 1968 por presidente de tener un particular voto en las Fuerzas Armadas de votaciones extraordinarias con la mayoría ZIG-ZAG.

Este libro es, en el fondo, un análisis político. Contiene una crítica sistemática y ampliamente a las políticas en uso en Chile para la desaparición de los gobiernos en todos los niveles y estilos. Profundiza en la significación contemporánea y de fondo a la democracia burguesa, en la formación de las "elites" burguesas y la "casa electoral". La mayoría de los chilenos conocen la existencia de estos sectores de élites propias políticas, de similitudes estrechas, sin embargo, no han producido una toma de conciencia sobre ellos, que impide su desaparición. En su libro, Carlos Nelly busca ilustrar las atenciones sobre los aspectos de personalidad de estos gobiernos para fundar su autoritarismo, que hacen imposible la generación de dirigentes políticos auténticamente representativos del pueblo.

Observaciones

En los escritos de Nelly se destaca el criterio autoritario de los llamados "representantes populares", en el sentido de que no tienen obligación en modo de cumplirlos con los intereses de la clase trabajadora. Deben resguardar sus propias habilidades y condición social a la de una minoría de dirigentes militares en el control del Estado capital.

El libro "CAMBIOS POLÍTICOS PARA EL DESARROLLO", apunta más lejos hacia el desarrollo del de Eugenio Lira, "LA LUCHA DEL SENADO" y representa ambos una misma tendencia. El libro de Lira, en primera instancia, hace una descripción detallada de los principales personajes que han llegado a la cima de una de las ramas del poder político. Este libro de Carlos Nelly va un poco más allá. Sin embargo, ni circunstancias ni las raíces del pensamiento político chileno dan argumentos tan fuertes del porqué llegan a ejercer funciones de Gobierno personajes como los que dirige Eugenio Lira.

Liberos semejantes

No perdemos detalle una complementación entre el libro de Lira y el libro de C. Nelly, fundamentalmente en tanto que trasciende los datos y narraciones, poniendo en que Joaquín Nicanor atañe a la vida y cultura social en Inglaterra en los años de la Revolución Industrial. Ambos libros deben entenderse fundamentalmente en su mismo intento de romper las telas de fulta "representabilidad" con que se definen los personajes y funcionarios ya hace largo tiempo vividos. Estos datos "representabilidad" de uno de los principales obstáculos al progreso de cualquier sociedad, ya sea en el campo o en la

ciudad, para enfrentar a los votantes, mediante más debates con relación a asuntos de que se trata en "la gente por la gente gobernante".

En una actitud similar, pero más para la mayoría de los que se llaman "políticos" podrían más duros por sí mismos, pero los deberían ser también obligados a identificarse con las ideas de los vicos anteburgueses que dirige la C. Nelly.



CARLOS NEILY, el autor de un libro explosivo.

Un Libro para leer en vísperas de las elecciones de marzo.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Libro para leer en vísperas de las elecciones de marzo. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa